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3 день 02.08.2019

Факультеты ВШС, цели, задачи, методы, перспективы деятельности

Практика 1
Значит мы начинаем.
Возжигаемся огнём трёх дней съезда. Возжигаемся концентрацией, разворачивая из себя. И
вспоминаем,  разворачиваем  собою  Аватаров  Синтеза  Кут  Хуми  Фаинь,  вспоминаем
практику,  которой  входили  в  состав  Аватаров  к  Отцу,  и  вот  всю  эту  полноту Огня  и
Снтеза разворачиваем сейчас здесь, в этом зале, сонастраиваясь с Аватарами Синтеза Кут
Хуми  Фаинь,  Аватарами  Синтеза  Мория  Свет,  Аватарами  Синтеза  Служения,  и  с
Изначально Вышестоящим Отцом на зал Высшей Школы Синтеза. Тот зал, который мы с
вами всё время занимали, Изначально Вышестоящей Метагалактики.
  Концентрируя на себе, на теле Аватара Иерархизации цельность формы, –  Формой
выражения,  концентрацией Синтеза… усилим нашу форму служения Аватаров,  Огнём и
Синтезом  ИВДИВО  возжигаясь,  и  Аватаром  Высшей  Школы  Синтеза,  и  Аватаром
Полномочий Совершенств. И в этой концентрации стараемся выразиться. 
  Глубже возжигаемся  все-таки вот  этим состоянием,  когда мы в том месте,  где
Изначально Вышестоящий Отец фиксировался вот этой фиксацией, и разворачиваем не в
себе внутри, а всё, что у нас есть, – здесь в зале, Синтезом по залу… это концентрация
среды Огня, была бы соответствующая… Аватарами, Отцом. 

 Из зала: «Можно воспользоваться подсказкой ИВДИВО и возжечь Синтез… явленно
синтезироваться  как  Служащие  30-го  горизонта  с  Аватарами  Мория  Свет,  и  как
Служащие 14-го горизонта – с Аватарами Серафим Валерия».

-  Стараемся развернуть эту среду, она сейчас нарастает, чтоб мы в этом были, в
этом купались; чтоб настолько среда Аватаров, поля… Напряжённость  поля Аватаров,
поля Отца…
  И вот этой концентрацией мы с вами сегодня входим в тему, которую необходимо
разработать,  рассмотреть,  сложить  мозговым  штурмом.  Мы  стяжаем  у  Изначально
Вышестоящих  Аватаров  Кут  Хуми  Фаинь  Синтез  Синтеза,  Огонь  Света  Синтеза
Изначально Вышестоящего Отца, условия, иерархизацию, ивдивную, – мозгового штурма на
тему разработки Факультета Высшей Школы Синтеза.
  Возжигаемся  мозговым  штурмом,  активируем  Части,  Посвящения,  Статусность…  и
доходя  до Ипостасного выражения подготовками Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, и
Аватаров Синтеза Мория Свет, и Аватаров Синтеза Серафим Валерия.
  И сейчас каждый активируется максимально, и мы стяжаем у Аватаров Синтеза
Кут Хуми Фаинь и Мория Свет, поскольку Высшую Школу Синтеза сейчас рассматриваем,
– Ядро Огня и Синтеза данной тематики. 

  Возжигаемся этим ядром, и ядрами впитываем это ядро, и оно как бы зависает в
центровке зала, чтобы оно эманировало, звучало; и мы его так же впитываем…
 Вот такая  многомерная ситуация… впитываем  вот тот  Огонь  и Синтез  собою,
разворачивая  по  частям,  чтобы  они  у  нас  работали  на  выявление:  какими  будут
факультеты Высшей Школы Синтеза по 30-му горизонту: когда это явление Мудрости
Изначально Вышестоящего Отца, когда это та же самая Истинность, поскольку Истина
Человека  осталась  всё  равно  по  горизонту.  И  это  тоже  будет  отражаться  в  той
структуре  Высшей  Школы  Синтеза  теми  факультетами,  которые  у  нас  будут
разрабатываться.
  Если сейчас уже,  впитав этот Огонь и Синтез,  развернув по своим подготовкам,
возжигая  все  и  Ядра  Синтезов,  и  все  подготовки,  Посвящения,  Статусы…  всё…
Ипостасность…  до  Ивдивости,  (Ипостасность  синтеза  у  кого  есть  стяжённые
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Ивдивости), и всеми стяжаниями.
  - Аватары Мория Свет сейчас на эту тему с нами работают, из этого ядра выявляем, –
как  мы  будем  с  вами  работать  в  течение  года  на  разработку  факультетов.  Есть  какие-то
предложения или идеи?
 - Можно опираться на традиционнось, которая  у любого из нас есть. Все мы когда-
нибудь  чему-нибудь  учились: любой факультет,  список  кафедр,  направления,  по  которым
разрабатывается основная специальность. 
 - Давайте мы заслушаем доклад. Была заявка на мозговой штурм подготовки ракурсом
Аватаров  Синтеза  Служения, ракурсом  той  специфики,  которая  развёртывается  вот
командами Подразделения,  такое предложение  было и на Профессиональных Синтезах.  У
всех свои определённые задачи выразить Отца: Частью, Синтезом с Аватарами, и так далее.
Всё это в концентрацию и полноту ИВДИВО.
  Перед Высшей Школой Синтеза тоже стоит задача: это же Школа. Когда-то стояла
задача: Школа Владык, если кто-то помнит. А насколько это развернулось, как реализация…
причём эта задача стояла перед Высшей Школой,  когда она была второй Организацией в
ИВДИВО. И вот я смотрю, что вот эту идею можно продолжить, ракурсом факультетов.
  Соответственно:  Высшая  Школа  Синтеза,  и  Курс,  например:  Факультет  Синтеза
Систем  Частей.  У нас же есть,  точно так же предложено,  как Наука какая-то,  разработка
Человека.
  Факультеты могут отразить структуру,  которую мы вчера разрабатывали: 24
позиции ракурсом определённых подготовок, либо мы с вами  рассмотрим и  проживем
ответ от Владык так, что это структура  будет  внутри,  и каждому Факультету,  за  который
отвечает то или иное Подразделение… вот просто сейчас проживаем: ну так вот, или может
быть так… Мы с вами сейчас работаем как раз над этим. 
  -У вас тема, – Факультеты, а у меня, – это как раз Стандарты. Может быть как раз на
основе вот этих Стандартов развернём факультеты, попозже …

 -У нас вчера тоже было заявлено 2 темы. Скажите, кто-то, кто вчера не выступал, из
заявленных, – здесь присутствует? Из заявленных на вчера? Какая у вас тема? 

-Разработка ФА
 Предложение будет такое: для того, чтобы выступать в мозговом штурме, нужно войти
в достаточно глубокое погружение и иметь базу накрученного огня, чтобы сложить более
профессионально, давайте заслушаем все тематики, которые есть, и потом войдем в мозговой
штурм.
- Тогда ещё глубже проникаемся Огнём и Синтезом Владык Мория Свет, Кут Хуми и Фаинь.
Я так думаю, выступавших нет, или уже появились? И тогда заслушиваем доклады.

Доклад „Стандарты Высшей Школы Синтеза“
Галина Лукина, ИВДИВО Бородино

Раньше ВШС была у   Византия  Альбины, и команда буквально за год разработала
проект. Этот проект был зафиксирован Аватаром Синтеза Кут Хуми. То есть, все  разделы,
дисциплины и предметы. Если вы поинтересовались у своих уже бывших Аватаров Высшей
Школы Синтеза, и я сбрасывала в вайбере, – могли немножко посмотреть.

 Это именно Проект Высшей Школы Синтеза, и ИВДИВО, который был развёрнут в
прошлом году. Но он актуален, потому что на 72-ом Владыка сказал о том, что всё, что было
сотворено, – оно действует. То есть это Высшая Школа Синтеза, и этот Проект действует.
  Я  знаю,  что  когда  мы  будем  разрабатывать  по  своим  Подразделениям,  –  будет
корректировка.

Я  хочу  познакомить  со строением  или  Иерархией  Высшей  Школы  Синтеза.  Есть
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Высшая  Школа  Синтеза,  она  –  от  Изначально  Вышестоящего  Отца.  И  у  Изначально
Вышестоящего  Отца,  –  это  Учение  Синтеза.  Высшая  Школа  Синтеза  базируется
именно на Учении Синтеза.

 Есть  Высшая  Школа  Синтеза  Изначально  Вышестоящей  Школы  Синтеза
Изначально  Вышестоящего  Отца,  где  Главой  является  Изначально  Вышестоящий
Владыка Изначально Вышестоящего Отца.
  Затем  есть  Высшая  Школа  Синтеза  ИВДИВО,  где  Главой  –  Изначально
Вышестоящие Аватары Кут Хуми и Фаинь.
  И есть Высшая Школа Синтеза, непосредственно, где мы являемся Аватарами, –
это Высшая Школа Синтеза, где Главы – это ИВАС Мория Свет.
  Обучение  и  образование  данной Высшей Школы Синтеза опирается на  базу
Стандартов. Стандарты у нас в Распоряжениях.
  И теперь посмотрите: Высшая Школа Синтеза Аватаров Синтеза Мория и Свет, – 256
факультетов, что в дальнейшем мы развернём. Эти 256 факультетов есть 192 кафедры,
и есть 192 специализации. Затем есть у них программы. Программа развития, и там 17
разделов.
А факультеты,  их 256:  192,  –  Аватары Синтеза,  и  64,  –  Аватары-Ипостаси.  И основной
стандарт факультета – это разработка Части. 
 Получается, что  Проект  Программы  состоит  из  17-ти  разделов,  он утверждён
Аватаром Синтеза Кут Хуми. Это всё взято из Распоряжений. А в Распоряжениях, мы знаем,
что именно Стандарт Изначально Вышестоящего Отца, которым Он развернул для развития
Части. То есть, всё, что у нас есть Стандартом, – это направлено на развитие Части.
  Каждое Подразделение работает на развитие Части. Смотрите: Отец развивает Жизнь,
мы  развиваем Часть, а  Часть  –  получается -  это  выражение  параметров  Жизни  какой-то
определённой  реальности.  То  есть,  каждое  подразделение  разворачивает  Часть,  и
разворачивает Жизнь той  Частью Изначально Вышестоящего  Отца,  данной определённой
мерностью и многообразием Жизни.
  То  есть,  если  разрабатываясь Факультетом,  мы  разрабатываем  Часть,  а  работа
Подразделения тоже на это нацелена, потому что Подразделение отвечает за Часть.

Взять это поручение  именно Высшей Школе Синтеза было рекомендацией Владыки
на  прошлый учебный  год.  А  у  нас  был  тогда  Человек.  И  мы  весь  год  работали  в  этой
Организации,  но  она  не  открывалась  глубиной  масштаба,  пока не  перешла  к  Аватарам
Синтеза Мория и Свет, то есть перешла в Мудрость. 

 С  позиции  нашей  организации мы  увидели  очень  глубокую  вещь:  то,  что  было
разработано  и  утверждено Аватаром Синтеза Кут Хуми, взято из распоряжений, это такая
мощь и получается, что это парадигма (мы посмотрим потом ещё по разделам), – получается
парадигма развития Части. 

 Получается,  что  здесь полностью  всё  развёрнуто  –  в  такой  глубине  полностью
развёрнуто развитие Части. Т.е. в разных направлениях в рамках стандартов Распоряжения. И
это можно назвать парадигмой развития Подразделения, потому что Подразделение развивает
Часть.
 В данном проекте дисциплины тоже прописаны. Значит, тоже были разработаны. Этот
проект  сделан  ракурсом  Подразделения,  т.е.  он  ,  как  настольная  книга  как  для
Служащего, так и для новеньких, которые теряются, не знают какие-то тематики и не
видят  цельности  развития  Части  и  Подразделения:  чем  оно  развивается  и  через  что
можно развернуть вот какие-то определенные темы. И получается, что  в эту программу, в
этот проект, как настольную книгу, нужно просто глубже вникнуть. Давайте посмотрим на
разделы, они взяты из распоряжений и таким образом, что это такие глобальные разделы,
которые разворачивают нам, как развернуть Часть,  одномоментно Отец разворачивает нам
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глубину жизни, т.е. разнообразие жизни. Затем каждый раздел рассматривает образование и
обучение через дисциплины. Дисциплины тоже были разработаны и прописаны.

Дискуссия «Разработка факультетов»

 -  Можно,  я  немного  добавлю?  Проект,  который  вы  сейчас  смотрите,  и  который
обсуждается, был  разработан  в  Подразделении  Высшей  Школы  Синтеза,  когда
Подразделение  было  ИВДИВО  Краснодар.  И  вся  команда  Подразделения  получила
поручение от Аватаров Синтеза разработать проект Высшей Школы Синтеза.
 На тот момент, в Огне Творения, было стяжено и выявлено… вот тот проект, который
вам сейчас докладывают. 
 То, что я вижу сейчас, – сам Проект  был сотворён. Не нами. Мы выявляли из огня и
Синтеза командно; и заполняли. Заполненные кафедры и факультеты мы отправляли на сайт.
После того, как мы проделали определённую работу,  Владыка скомпатифицировал её и
ввёл 256 факультетов в Распоряжении №2.
 Ведь  у  каждой  пары  Аватаров  Синтеза  был  первый  определённый  факультет  с
определённым Огнём. И примерно в это же время Высшая Школа Синтеза была переведена в
Огонь Мудрости. Мория и Свет сейчас показывают,что сотворённый Проект необходимо
наполнить Мудростью. Поэтому вот каждому с позиции Части Подразделения, которую мы
являем,  –  можно  заполнить  имеющийся  Проект,  и  расширить  его;  то  есть  не
останавливаться… Мы вышли в активацию, и сделать пунктов до 32-х хотя бы, устремляясь в
развитие  самого  факультета,  развёртку  кафедр,  развитие  самих  дисциплин.  То  есть  это
несколько  похоже  на  строение  Высшей  школы,  которую  мы  знаем,  получая  высшее
образование. 

 Последним  итоговым  занятием,  когда  нас  переводили  из  подразделения  ВШС  в
Подразделение  синтезфизичность,  Владыка показал совершенно иную, более глубокую
структуру Высшей Школы Синтеза. 
 Поэтому я предлагаю: вот то, что сейчас доложили, то, что есть как стандарт, – взять
как  базис,  как  основу.  Глубже  синтезируясь  сейчас  синтезфизически  с  Морией  и  Свет,
проникнуться всем накопленным Огнём и синтезом, всем стяжённым на третьем дне съезда
всеми видами материи, проникнуться всем нашим должностным служением, обновлённым
последними стяжаниями ядер; и попроникавшись всем этим, повыявлять новую структуру
Высшей Школы Синтеза. Она будет базироваться на этом, но она другая. 

 С чего можно начать? Заполниться основательно – чем наполнен факультет. Мы все
Аватары, в том числе Полномочий Совершенств, когда будет уже два варианта:  Аватаров
Мория Свет, Аватаров Серафима Валерии. 

 Как  выглядят  эти  факультеты  в  насыщенности  Посвящений  и  Статусов,
которые  разворачиваются  каждым  факультетом  отдельным  Огнём  и  синтезом:
насыщенности Частей, появлении Стандартов и так далее. То есть, эта работа не на один
год,  я  так думаю.  Нам необходимо выстроить новую структуру Высшей Школы Синтеза,
которая,  имея  в  себе  определённые  инструменты,  будет  решать  задачи,  о  которых  мы
говорили уже два дня, и третий говорим. То есть это не то, чем мы руководствуемся. Это тот
базис в Огне Творения, который нужно  переложить на Мудрость, или дополнить его,  или
пересинтезировать, развить.
 - Никто не говорит, что это надо сделать по всем параметрам. Нам надо выбирать всё-
таки свою специфику.
- Вот вы когда погрузитесь в эту структуру… Мы тоже так думали, что надо взять… Но! Мы,
как Аватары Совета,  взяли расписать  32 кафедры. Мы тогда занимались кафедрами, и не
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могли выйти на объём факультета.
-И  вот  когда  каждый  Аватар  своим  Огнём  заполнял  те  же  самые  позиции

определённой  кафедры,  по  Огню  шло  другое  насыщение.  И  вот  когда  мы  сложили  32
кафедры,  у  нас  схлопнулся  факультет.  Мы  тогда  увидели  в  Распоряжении  факультеты,
увидели, что важно работать командно. И не нужно ставить себе границы: я возьму только
это  или  это;  мы  должны  охватывать  всё  сферически,  потому  Школа  разворачивается
минимально  какими  границами?  и  она  не  лучево  идёт,  она  идёт  сферически,  заполняя
собою… и мы говорили, чему обучает Школа: и тому обучает, и тому, вариантов масса. И всё
это должно быть по мудрости и по сути, поэтому нужно максимально устремляться на то, что
каждый увидит  свою  глубину структуры Школы,  и  в  этом важность  и  ценность,  именно
Мудрость. Увидеть в этом Мудрость, и сложить Мудрость каждого в этой работе.

Тут надо впитывать. Это надо делать. Кубы Созидания наполняются огнями, вместе
синтезируются, разворачиваются.

Дело в том, что краснодарцам выделили эту тему, они ее разрабатывали и этим были
насыщены,  действовали  и  проживали.  Мы  не  разрабатывали, но  когда  коснулись, взгляд
немножко другой был. Мы посмотрели на эту структуру, на эту полноту: всё было сделано
вообще классно. Понятно, что это надо развивать, это надо разрабатывать и каждый будет
работать своим подразделением.

 Здесь развёрнут абсолютно каждый раздел. И если каждый, просто может быть кто-то
не знаком со структурой Высшей Школы Синтеза, с этим проектом, то когда вы посмотрите и
будете разрабатывать ракурсом своего подразделения все эти разделы, вы просто увидите ту
глубину  и  полноту.  И   у  вас  могут  родиться  какие-то  новые  идеи  ракурсом  своего
подразделения.

Здесь всё взято из Стандартов, из Распоряжения.
Я хотела сказать, что это было разработано непосредственно для ИВДИВО. То есть там есть
разделы,  там  есть  дисциплины.  Но,  у  нас  в  подразделении сделали,  развернули на  наше
подразделение. Получилось очень такое толстое, но ёмкое. И для наших служащих, даже для
нас самих мы увидели цельность на данный момент, как разработано было прошлой Школой.
То  есть  на  данный  момент  мы  просто  увидели  ту  цельность  развития  и  Части,  и
подразделения. И нашим служащим стало легче, даже будет легче в дальнейшем посмотреть
какие-то определённые темы потому, что знаете, не у всех  рождаются какие-то темы, какие-
то направления. Он видит своё направление, он видит глубину, берёт направление и смотрит
дальше по дисциплинам и по предметам, то есть через что он может развернуть. Получается
глубина. Тем самым у нас развивается подразделение и многообразие жизни

Это надо входить в глубину потому, что это было сделано другим Огнём, но когда оно
было  другим Огнём,  мы это  не  проживали,  не  видели,  хотя  и  год  работали.  А  когда  он
развернулся Мудростью, мы увидели ту ценность, которая была сделана, но до нас в то время
не  дошла.  Так  как  мы  Высшая  Школа  Синтеза,  при  более  глубоком  вхождении
ракурсом своего подразделения, получается мощное развитие каждого служащего, всего
подразделения  и, соответственно, Части. И многообразие  жизни развернётся  на  вашем
подразделении и на вашей территории.

-Вы Новосибирск?
-Бородино.
Этот момент мы просто оговаривали с Ларисой, что именно передать, чтобы обратили

внимание именно на этот проект и немножко углубились этим.
-Да. Всё есть на сайте, в Архиве.Если не найдёте, пишите. У нас сохранились копии.

Вы там наберёте Высшая Школа Синтеза. Там все кафедры выставлялись в конце того года, в
апреле перед сдачей Полномочий отправляли на сайт. По горизонтам отправляла.Смотрите,
мы активировали горизонты. Кто на каком горизонте служил, мы активировали горизонты
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Аватара, чтобы поучаствовали в разработке кафедры. Все итоговые варианты заполненных
проектов мы отправляли на сайт ИВДИВО. Если вы их там не найдёте, можно обратиться
или в МАИ, или напишите в Краснодар, кого знаете. Мы вам повысылаем, там есть. Но, ещё
раз повторяю: не обязательно смотреть на то, что было. Можно попробовать выявить другое
видение этой структуры и как-то пообменяться в новом горизонте, а потом уже сравнить с
тем, что было. Понятно можно взять за готовую канву основные базовые разделы.То есть, те
Стандарты,  которые  там  развёрнуты,  только  ракурсом  своего  подразделения.  Можно
заполнить  своим  Огнём  и  посмотреть,  а  можно  вообще  выявить  новые  варианты,  чем
занимается факультет в синтезе с Морией Свет. Вот, сесть и просто подхъянить: а как вот это
всё? Минимально подумать. А вообще хорошо бы войти и прямо из Ядра Высшей Школы
Синтеза Организации, которой мы сейчас являемся, повыявлять.

Мне очень понравилось, когда Лена разворачивала. Что происходило? Вот, эта Сфера
сама по себе была. Как действуют Кубы Созидания, так и Сфера, когда начинает волна или
вибрация  идёт  от  них  и  Ядра  Огней,  когда  все  эти  Огни  начинают  синтезироваться.
Например: Кут Хуми Фаинь, Аватары Синтеза Мория Свет, Огни Аватаров по служению. И
если брали 32 Аватара или в команде из 16 Аватаров и эти 16 Огней начинают пахтаться в
этом  Созидании,  там  же  в  Кубах  Созидания  голограммно  можно  это  увидеть.  Они
голограммно  будут  складываться.  Эти  Огни  между  собой  будут,  как  шарами,  Ядрами
синтезироваться и расходться другими Огнями. И у каждого может быть из этой голограммы
потом идти описание той самой Части. Просто я вот так описание Части не видела, пока Лена
не показала этот процесс. Вообще классный момент.

Ещё отмечу как методику. Посмотрите, почему мы тогда это восприняли? Мы увидели
в этом одну из важных ценностей – это работа команды. У нас пока работал один, который
возжегся,  потом второй…не было такой вот мощи, когда подключилось ,  скажем 50+1 от
команды, Подразделение зазвучало по-новому. И это увидели даже те, кто не участвовал в
работе, что как-то в команде начались оживления, подвижки…Это принцип общего дела.
Принцип Общего дела мобилизует команду и заинтересовывает   наш Дух в том, чтобы куда-
то двигаться, что-то делать, что-то постигать, что-то познавать. И, активируя все наши Части,
Системы, Аппараты, Частности, мы, так или иначе, включаемся своими Правами Созидания,
Началами Творения,  Творящим Синтезом и т.д.  в работу и применение Огня и Синтеза в
жизни. Если попробовать вот эту работу и сделать аналогичные, можно дать мудрые советы
Аватарам организаций: А что вы думаете о вашей организации? И включиться в работу там
организации Нации, МГК всем составом Подразделения. И уже будет другая наполненность
Дома. И это тоже будет Мудрое действие.

- Это ценнейшая штука, что вами разработан этот костяк, и в результате получается,
что,  если  каждый  из  служащих  команды  ,  сколько  есть  16-18  служащих…в  этот  костяк
вложит  свой  Огонь…  Ну  вот,  например  мое  Подразделение  Реалическая  Метагалактика
Стандарта и сюда 18 направлений деятельности с точки зрения Реалической Мг Стандарта.

- И наполнит ВШС Стандартами, и так каждый…и будет просто другая концентрация
стандарта,  в  которой  можно  будет  дальше  что-то  делать.  Большая  концентрация  Огня  и
Синтеза дает больший потенциал для деланья, есть из чего.

- И каждое Подразделение сюда вложит уже свой Огонь, свои наработки.
-  Давайте  посмотрим ,  когда  в  основу берется  вот  этот  не  опыт,  а  проект,  скорей

всего,войдя в это состояние Миров, Материи, что еще мы с вами можем добавить как плюс к
тому, что предложено, чтобы это обновилось.

- Ну, наверное, сразу так не скажешь на вскидку….
-  То,  что  сейчас  есть,  Владыки  нам  в  помощь.  Просто  старайтесь  доставать  из  этого
состояния, как-то концентрироваться, сложить… 

- Может эта  Сила в синтезе с Мория Свет подскажет нам сейчас.

8



Съезд ИВДИВО 31.07 – 4.08.2019, Санкт-Петербург
секция ВШС ИВО и Полномочий Совершенств ИВО

Синтезируемся  с  ИВО и испытываем подарок,  который он нам дал  –  вот это  наше тело
Иерархизации. Возжигаемся и синтезируемся с ИВАС Мория Свет Телом Иерархизации

- Аватара! 
-  Почему  вы  берете  только  Тело  Аватара  Иерархизации,  когда  уже  второй  день

….вчера  брали  синтезфизичность,  сегодня….Сколько  раз  надо  сказать!  Цельность  всеми
телами-это гораздо масштабней. Не берите ….

- Помните. Сегодня сказали: возжигаясь 255 – возжигаешься всеми, а 256 – это Отец.
-  Не  страшно,  что  так  сказали,  но  для  ВШС  нам  нужно  быть  уже  чуть-чуть

внимательней к словам.
-Давайте  так,  раз  уже  о  стандартах  заговорили,  то  увидем  так.  Что  Аватар

Иерархизации – это самая высокая профессия Отца, которую он нам явил на последнем
профессиональном  синтезе.  Т.е.,  это  не  так  уж  мало,  это  Отец  нам  дает  ту  профессию,
которую дал на 11 завершающем Профессиональном синтезе. Это самая высокая профессия,
включающая все профессии Отца. Это уже Отцовский горизонт 32-ой.

- Сейчас взгляд не ракурсом Тела Аватара Иерархизации и синтезфизичность. Тело
Аватара Иерархизации иерархизирует все,  а Синтезфизичность – это физичность всех тех
видов физик, где это тело Аватара Иерархизации, иерархизируя вот 4-5 видов физик  все в
себе  содержит:  от  синтезфизичности  до  Тела  Аватара  Иерархизации.  Просто  получается
синтезфизичность Телом Аватара Иерархизации.

- Давайте еще посмотрим на тот вариант, что мы ракурсом разработки факультетов
будем еще включать сюда Философский синтез.

-  Возникает  желание  сейчас  привнести  остроты  какой-то,  чтобы  мы  шли  по
нарастающей…

- Нет цельности, давайте свои сферы соединяем в одну сферу со сферами АС Мория
Свет и Серафим Валерия, а также служебными сферами друг друга, чтобы была общая сфера
единения двух организаций: ВШС и Полномочия Совершенств, чтобы была единая у нас
форма работы

- Поступило предложение, чтобы мы с физики синтезировались с ИВАС Кут Хуми
Фаинь,  Мория  Свет,  Серафим  Валерия  и,  по  сути,  все.  Так  первый  день  у  нас  был
зафиксирован огонь ВШС, который теперь должен включаться автоматически и на 4-ый
день  съезда  нас  активировать,  стоит   сознательно  добавить  больше  концентрации  и
устремленности.  Давайте  повторим  это  действие  более  сознательно  и  возожжемся
своими  синтезтелами,  которые  стоят  в  вышестоящем  зале,  давайте  сейчас
сконцентрируем  внимание  в  этом  зале  на  своих  телах  и  как  эти  тела  сопряжены  с
Аватарами.  Было  предложение  возжечься  ядрами  синтеза  всех  ядер,  ядерно
синтезироваться с ИВАватарами. Синтезируемся Частями, Системами, Частностями, у
кого как развито, доводим до состояния того, как каждый из нас являет синтез Аватаров
либо Кут Хуми Фаинь Мория Свет либо Кут Хуми Фаинь Серафим Валерия, и заполняемся
синтезфизически  и  на  физике здесь  разворачиваем.  И в  этот момент свою физичность
привносим  в  тот зал,  чтобы были  равномерно  физичны и  тут,  и  там.  И  в  состоянии
максимальной одномоментной физичности мы можем среду вышестоящего зала стянуть
сюда и развернуть здесь.  И вот сейчас проживите,  что развернулась общая среда двух
залов и нашего коллектива двух организаций: ВШС и Полномочий Совершенств звучат на
равных. Каждый Полномочный Совершенств имеет частичку ВШС, и – ВШС-за частичку
Полномочий Совершенств.

- Сейчас обратите внимание на Хум, есть такое понятие «пропускная способность
Хум», мы сейчас в командном Огне в 7-ой День Творения обращаемся с просьбой к АС Кут
Хуми  Фаинь  данным  тренингом  увеличить  пропускную  способность  Хум.  Есть  разные
практики для этого, например можно выйти к Отцу и попросить расширения Хум. У нас на
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съезде учавствуют 800 служащих ИВДИВО, и мы не забываем, что каждый ответственен
за  съезд  и  синтезирован  с  каждым  из  800-та  независимо  от  того,  в  каком  виде
деятельности сейчас оказался. И , обращаясь с просьбой к Кут Хуми Фаинь, возжигаясь
ивдивостью  и  должностной  компетенцией  ,  видами  Прасинтезности  ИВСинтеза  ,
расширяя, утверждаем собою о расширении пропускной способности Хум. Просто все эти
действия будут идти быстрее и проще. Пока все просто. Но тут не один Хум, возжигаем
все шесть Хум. Ну просто тогда это идет быстрее, мираклево.

Между прочим. Нас сегодня выводили в зал и теперь туда будут выводить   раз в
сутки каждого и поэтому актуально в огне съезда натренировать на 3000 Хум как минимум
не как часть, а как прямой контакт с Отцом, как принцип: пропускная способность. И 192
пары Аватаров Синтеза, и 3000 служащих разных организаций, и все это вместе большая
команда ИВДИВО, т.е. масштаб, и на все это нужно натренироваться. 

-  Мне  сейчас  Владыка  показывает,  что  первый  доклад  фиксируется  в  здании
каждого, кто как воспринял, во-первых, и второе, есть рекомендации почитать в ночной
подготовке и в дальнейшем в течении года в работе над этой тематикой обращаемся к
этому конспекту, который сейчас проявился у каждого в служебном доме. И во-вторых, эта
же информация записывается в ядро ВШС и немножко другим ракурсом – в ядро Аватаров
Полномочий Совершенств. 

Чтобы не терять концентрацию, предлагаю послушать второй доклад.

Доклад «16-рица Совершенств в росте и применении ФА»
Любовь Соколова, ИВДИВО Самара

Мы  с  вами  недавно  стяжали  и  подтверждали  ФА  и  командное  для  своего
подразделения и каждого из нас. Наша задача Аватара ВШС была утвердить, проверить и
отправить  на  проверку Главе  ИВДИВО.  Кто  сейчас  из  вас  помнит  то  ФА,  которое  сами
стяжали? (звучат утвердительные ответы из зала). Вспоминаем и возжигаемся.
У нас есть много постоянных программ: Омега, стяжание Абсолюта ФА, Абсолюта ИВО…
стяжание других каких-то программ образовательных,  которыми мы постоянно в  течении
года работаем, действуем, стяжаем, объясняем, сами в них входим.
А образовательная программа, которая называется конкретно «ФА» стяжается один раз в году
на год. Это одна из очень серьезных программ, которая должна нами развиваться. Я просто
хочу  поделиться  опытом  и  то,  что  я  увидела  днями  съезда,  как  эту  программу  можно,
развивая,  отдать  в  помощь  людям.  Она  и  раньше  помогала,  но  сейчас  у  меня  больше
конкретика появилась. Пока до конца она не оформилась, но это уже действует на то, что у
нас сейчас, смотрите, материя еще планетарная появилась, как 5-ый вид материи , а человек,
не стяжающий Абсолют ФА, каким образом может перейти в Метагалактику ФА, не имея
служения. Почему я обратила на это внимание. После того, как в конце года все стяжали эту
программу и забыли,  появилось  у  нас  много Аватаров,  которые не  знакомы были с  этой
программой, потому что появлялись вопросы, зачем, как и почему стяжать.  Обычно «надо» и
мы это делаем, вышли и стяжали. 
Но  перед  этим  несколько  лет  стяжание  проверяли  Главы  ИВДИВО,  потом  Главы  ИВ
Человека, а теперь эта программа осталась в ВШС . Как это происходило: после стяжания мы
клали листочек и каждый записывал в него , какое ФА он стяжал. В результате получалось 3
листочка:  каждый  лично  стяжал,  проверенный  список  и  утвержденный.  В  течении
нескольких  лет  я  наблюдала  этот  процесс.  Я  не  знала,  что  нужно  самой  его  проверять,
насколько правильно я стяжала и оно вошло…Обычно то, что написали я отправляла и была
в  ужасе,  когда  в  том,  что  прислали  соответствий  почти  не  было.  И  вот  этот  процесс
обязательной проверки ФА, как обязанность Аватара ВШС, методик этой проверки я нигде не
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нашла. Два года назад у нас в Москве было совещание ведущих Аватаров после Ипостасного
синтеза. Выталий порекомендовал обратиться по Этому вопросу к Ольге, но на тот момент
мы не получили методики, каким образом проверять ФА. Сейчас мы возожглись Хум, а 10
лет назад, когда только появлялась эта программа ФА, я услышала, как Виталий выявлял из
Хум кого-то из служащих стяженное ФА, синтезировался своим ФА стяженым с этим, и , что
получается, ФА у Кут Хуми, ФА, которое проверяется и наш. ФА-это же Форма Абсолюта,
Абсолют. Когда синтезом мы выявляем и определяем ФА, по идее Кут Хуми нам направляет
свое ФА. Другого метода я не знаю. 
Когда я впервые это сделала, во-первых, сопротивляются выявлению ФА из точки Хум, огнем
ФА  Кут  Хуми  очень  сложно  вытянуть  из  Хум  было.  В  итоге,  у  меня  потом  Хум  болел
несколько дней. Приходилось чиститься до проверки и после и на это уходила где-то неделя,
потому что  это  было  физически  больно  и  тяжело.  Может  быть,  сейчас  мы стали  лучше
слышать, мы можем выйти со списком, может эта методика уже устарела, но именно, когда я
проверяла таким образом, у меня было больше 70% попаданий. В этом году у меня не было
достаточно времени для этой проверки, я просто выходила, слушала, что мне подтверждали.
И  в  итоге  у  меня  50+1%,  т.е.  эта  методика  все-таки  нужна,  но  она  должна  быть  более
скоростная, более действенная, чем проживание просто через Хум, для меня это было очень
сложно. И еще, смотрите, если эта методика тогда разрабатывалась и шла на уровне Хум в
грудной клетке, на тот момент мы еще не задумывались о Хум в голове. 
И сейчас ФА входит в первую очередь в Хум через голову, может методика уже устаревшая,
но был большой процент попаданий.  В этом году только двое из 32-ух подтвердили ФА.
Которое они заявили.А раньше было больше. То ли у нас сейчас идет перестройка материи, а
ФА-это реальный огонь материи. Вчера я заявила тему, но она не развернулась, я подумала,
что эта методика уже не актуальна, но теперь уже появился 5-ый вид материи.

И  ФА  обычно  мы  стяжаем,  как  служащие,  но  ФА  может  стяжать  обычный
Человек.Из Хум мы возьмем Огонь ИВО Мг, это Огонь Шуньяты Мг-ки ФА. Мы стяжаем
Абсолют ФА, человечество сейчас идет в Метагалактику ФА, каким образом оно может туда
выйти? Вот просто стяжая ФА . Смотрите. У нас есть Синтезы гражданские, ну там 4, 5-ый,
но не все же пойдут, а вот  с теми, которые достаточно подготовлены другими какими-то
учениями, они знают слово Абсолют,  оно у всех на слуху,  и вот объяснить, что ФА –это
Форма  Абсолюта.  И  если  ты  стяжаешь  ФА,  у  тебя  появляется  возможность  выйти  в
Метагалактику ФА на год хотя бы вот этим стяженным сгустком Огня. Смотрите, когда мы
стяжаем,  мы  стяжаем  ФА  определенного  вида  материи,  возможно  виды  ФА  сейчас
поменяются. 

- В течении года ФА можно преобразить, но не стяжать.
- Мы можем стяжать ФА для любого человека. У нас есть Абсолют ФА и мы имеем

возможность применить соответствующее количество огня Абсолюта на какое-то дело. Так
это тоже самое,когда мы можем стяжать у Отца ФА, усиляя то, что стяжено и утверждено,
таким  образом.  Я  поделюсь  тем  процессом,  когда  мы  выходим  и  стяжаем  сгусток  ФА
соответствующих Аватаров Синтеза или организации, но так как у каждой пары Аватаров
Синтеза есть ФА собственное, есть зал с горящим Огнем ФА и вот туда , выйдя т.о., когда мы
складываем эталонные Части ,эталонов у нас 256, так в синтезе их, умножаем на 16=4096.
Если мы возжигаемся какой-то Частью, то можем ее возжечь или Эволюционно одной из 16-
ти возможных. Но одна из 16-и возможных может не выдержать концентрацию Огня ФА
соответствующей  организации  соответствующий  Аватаров,  поэтому  лучше  возжигаемся
Столпом  16-цей  полностью  вот  этой  Части,  выходим  и  просим  сгусток  Огня
соответствующих Аватаров Синтеза. Впитываем эту Часть, т.о. кто-то полностью проходит,
кто-то 32, у кого сколько времени. Это идет подготовка для того, чтобы мы стяжали более
глубокую выразимость материи соответствующей. И тогда увеличивается концентрация, вот
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этот номер ФА, если мы говорим. Это как вид материи, то внутри мы можем охватывать как
типы материи. Сам номер ФА- это показатель, сколько мы могли охватить этой материи.
И, подтверждая качество и количество этой материи, мы видим возможность следующего
шага.  Что мы делаем,  стяжая ФА в каждую Часть,  мы усиляем ФА. Это не запрещено и
можно делать в течении года. Если мы это делаем в течении года. То потом стяжаем более
качественное  ФА  и  увеличивается  охват  этой  материи.  Для  нас  служащих  задача
разрабатывать ФА и образовательный процесс не только для нас, но и для людей, которые
пока еще не вошли в служение, пока не Посвященные. Поэтому, когда есть возможность с
кем-то из членов семьи, или тех, кто проходил гражданские синтезы, или с кем-то из других
организаций,  которые  воспринимают  слово  «абсолют»,  мы  можем  им  объяснить
необходимость стяжания ФА. По итогам стяжания обязательно выходим, проявляемся в точке
Хум  ИВО  ,  именно  в  точке  Хум  ИВО  ФА  и  фиксируется.  Сопрягаем,  сонастраиваем,
уравновешиваем  стяженное  нами  ФА  с  ФА  ИВО  и  таким  образом  закрепляем
подтверждением стяжено такое-то ФА. Отец утверждает нам это. 

Остальные  программы  разработаны  для  Служащих,  но  программа  стяжания  ФА
очень важна для перевода человечества в Метагалактику ФА.  Пока люди не войдут в
Служение и не стяжают Абсолют ФА, к ним Метагалактика не притянется. А стяжав ФА, уже
в них рождаются какие-то идеи, новые смыслы… То, что из Метагалактики фиксируется на
нас как на служащих, идет к обычному человеку (ученому, художнику и т.д.)через ФА. Для
нас это простой процесс, а для них – большая помощь в том, когда они начнут воспринимать
Стандарты,  Законы, Правила Метагалактики ФА. Ведь пока человечество в  них теряется.
Стяженное ФА помогает все это легче воспринять и встроиться в новые реалии того, что идет
на Планету. 
    Мы, Служащие, можем усилить свое ФА Огнем Отца.

- ФА- это максимум, который нам дает Отец на этот год. Например, Отец видит, что
мы можем прыгнуть на 2 метра, он нам дает 2,20 метра. И ты будешь мега человек, если
допрыгнешь  на  2,10  метра.  И  Если  мы  свое  стяженное  ФА  в  полноте,  не  формально,
возьмем…

- Я согласна, что мы его выявим, разработаем, возожжем …
- Мы выходим в зал к АС и их Огнем заполняем, насыщаем, при контакте с Аватарами

мы выявляем большую глубину ФА.
- Есть такая особенность работы с ФА: возжечься всеми 6-ю Хум, выйти к Отцу и

спросить: подросла?
- ФА-это ведь не просто Форма Абсолюта, это определенный объем Огня, который

выдается на год. 
- Но в течении года мы растем. Нам ведь нужно больше Огня.
- Не нужно пребывать в иллюзиях, Отец видит наперед больше, чем мы: весь наш рост

и нерост, и дает нам на перспективу.
-  Я разрабатывала эту тематику 2 года назад и пришла к выводу:  этот  Огонь ФА,

которым  мы  можем    усилять  наши  действия,  можем  им  возжигаться  в  сложной
ситуации  и когда какие-то  вопросы возникают… Т.е.  этот  Огонь помогает  нам выйти на
большую степень нашей компетенции. И больше, чем он у нас есть на год, мы его не можем
ни убрать, ни приумножить. Но, если мы его не использовали, не потратили, мы должны его
своим  должностным  служением,  человеческим  ,  с  любым  видом  служения,  которое  мы
реализуем  по  жизни,  мы  должны  его  использовать.  Мне  показали  картинку  с  дебетом-
кредитом, когда выделяется какая-то сумма, то к концу отчетного периода она должна быть
потрачена. Если она недотрачена или перетрачена, то это уже судебные санкции.

И Аватар показал такой ракурс, что это не кредит, а такой объем инвестиций в виде
Огня,  который  мы  должны  применить  своим  Служением.  Это  нас  усиляет,  это  наши
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возможности, это  Метагалактический Энергопотенциал и когда мы его недотрачиваем .
мы несем ответственность перед ИВО и перед жителями Планеты Земля,  как Служащие.
Когда  мы  ФА  возжигаемся,  оно  восполняется  и  тратится  именно  на  наше  служение  и
применимость.

- ФА фиксируется в наших Частях, и Часть становится более насыщенной. Если
Части разработаны стяженными сгустками ФА и в Частях зафиксированными, то стяженное
ФА  на  следующий  год  будет  выше.  Служебный  ФА  можно  попросить  на  усиление
служебного  действия.  Иногда  мы просим  усиления  при  переходе  с  одной  организации  в
другую,  а  ФА-это  Огонь  Материальный.  А  человеческое  ФА можно стяжать  для  любого
человека.

Дискуссия на тему доклада

-  Можно я уточню на счет человеческого ФА. У вас прозвучало,  что Абсолют ФА
можно стяжать только в служении, но сейчас его можно стяжать и не в служении. Т.е. его
может стяжать любой Человек, после 4-го Синтеза, а какого человека вы имели ввиду, как он
будет  стяжать  ФА,  не  имея  никакого  отношения  к  Синтезу?  Мы  разворачиваемся  своей
деятельностью Огнем Абсолюта, который нас и насыщает, а как человек может развиваться
ФА? 

-  Чем он его возьмет,  чем он стяжает у Отца? Я первый раз слышу, что обычный
человек может выйти к Отцу и стяжать ФА –Фрагмент Абсолюта. Чем он его возьмет? На
каком Стандарте основан Ваш доклад, где это написано? Чем он возьмет Огонь Абсолюта
Метагалактики ФА?

- ФА-это не Огонь Абсолюта, это Огонь Материи Метагалактики.
- Давайте так, все, что у нас происходит в служении, у нас регламентировано либо

регламентами, либо распоряжениями.
- Все в регламентах не опишешь.
-  Давайте  мы  будем  впадать  в  иллюзии,  какие-то  некорректности,  долджна  быть

ссылка  на  Синтез,  чтобы  это  не  было  вырвано  из  контекста,  на  распоряжения,  на
регламенты...  Секция  Мудрости  не  может  спросить  подтверждения  у  Виталия.  Давайте
сейчас выясним. ФА мы стяжаем на год служения , т.е.     

    У нас да, проходить Синтезы могут любые, скажем так, граждане. У нас восемь
Синтезов мы можем внести вот это в Распоряжении точно есть, восемь Синтезов можно все
согласятся  другого  предложения  нету,  опять  же  мы  берём  чем,  почему  опять  же  Глава
ИВДИВО говорит  что нужно обязательно физическое присутствие на Синтезе.  Зачем?
Чтобы появились ядра Частей, чтобы появились части куда записывается весь огонь, весь
синтез, он записывается в ядра Части, понятно что у людей не всё это в голове есть, вопрос,
чем  они  возьмут.  Не  просто  планетарно,  не  просто  плановое  действие,  а  извините
Метагалактику,  поэтому говорят что нужно хотя бы, мы уточним конечно последний вопрос.
Только со второго у нас Синтеза начинается стяжание Омеги, только со второго,  то есть как
минимум должно быть одно ядро, я к тому что это как база, это выбрано делается, Поэтому у
меня тоже возник вопрос я честно не слышала я не знаю.

 (мозговой штурм Служащих, представляется участник) :
14 орг. Аватар Полномочий Совершенств Москва, Владыка Синтеза:

Если  говорить  по  стандарту  по  Распоряжениям,  к  сожалению  я  не  знаю,  в  каком
Распоряжении это было, но это было в Распоряжении о том что ФА может стяжать любой
служащий на любом занятии, если к нему придет вообще любой человек ну просто первый
раз он пришёл, ничего он не знает, нигде не был, он может подойти к служащему и служащий
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может стяжать с ним ФА, это было в Распоряжении, не знаю в каком. Вспомним, если сейчас
возможно в Регламенте при обновлении Регламента или Распоряжений я тоже пытаюсь, я не
успеваю весь объем отслеживать, но пока по ходу процесса обсуждений сейчас я спрашивала
у ИВАС Мории Свет и Серафима Валерии. но эта часть сейчас больше у ИВАС Кут Хуми, я
не знаю как вы проживаете, но Кут Хуми  напомнил такую вещь, что  по-моему в Пятигорске
на  съезде  мы  стяжали  Ядро  Синтеза  каждому  человеку  (служащие  говорят  что  в
Калининграде тоже стяжали). 

Смотрите что получается, если вот просто образ увидеть,  а чем  человек может взять, что
получается, кстати, Люба спасибо вот в самом деле как то забытое немножко, что напомнили,
потому что  немножко  отступление  я  сделаю, а  что  такое  Абсолют  и  вообще  то  он  был
известен ещё в 5 расе, помните, когда приходил Учитель к ученику в 5 расе и Учитель его
спрашивал «что ты хочешь» – слияния с Абсолютом. Поэтому эту историю даже в Советском
Союзе писали в «Науке и Религии» в журнале, потому что я сама читала в своё время и это
очень  легко  действительно  объяснить. что  это  нужно, что  это  было, но  там  плюс, что
Абсолют он же приравнивался к чему-то высокому, и если раньше нужно было слиться с ним,
но  в  принципе  сливаясь  с  Отцом,  ну как  то  можно  объяснить,  мы  можем  напитываться
Абсолютом. Когда человек пришёл первый раз и у него возникло на это что-то включилось,
на это не обязательно говорить, что у нас по Распоряжению мы должны Форму Абсолюта,
огонь  Абсолюта  ФА.  Стоит  задача  скорее  всего  Аватаров  30  и  14  горизонта самим
проникнуться и подготовить служащих, что обычный человек может стяжать ФА, то это
как вариант можно в это ввести. Что получается, что если есть Ядро Синтеза у человека, то
он о  нём не  знает,  правильно,  но  когда он взаимодействует  с  вами, вы с  ним начинаете
(показывает) и он у него включается вспыхивает и он у него может разворачивается во вне, а
так он у него  внутри и он  разворачивается вовне. Тогда есть Ядро.. (разговаривают) тем
более можно, по-моему, нет каких- то таких вот сложностей  по-поводу того вот человек, ну
вы  просто  сейчас  сами..(шумно  разговаривают)  может  получится  как  суть…  В  любую
высокую реальность в первую если пойдёте…

     Это очень хорошая идея стяжания ФА с новичками которые приходят с которыми мы
занимаемся,  занятия  же  проводим  и  с  ними  же  практики  делаем, можем  предложить
объяснить, что  такое  ФА  и  как  можно, эту вот  Форму  Абсолюта  они  с  удовольствием
возьмут.. (шумно обсуждается)

    Для того, что бы новичок захотел стяжать ФА с нами, нам самим надо быть в высшей
степени в этом, понимать вот эту вот динамику, специфику, ценность не в уме в какой то
теории, а  в  прожитом   результате  жизни  и  так  далее  и  так  далее, и  тогда  мы  все  это
передадим, а так что мы ему передадим. А есть такая штука давай мы её как то сделаем.

    При желании мы можем пойти обучаться данной тематике, если она  утверждена была
на съезде в этом её целесообразность и Владыки  напоминают нам об этом. Лариса Барышева
проводила недавно занятие  по ФА, оно очень насыщенное..( обсуждение когда это было). 

    Подводим итоги и большое спасибо за тематику и опять напоминаем что все стяжания
на нашей совести и в нашей компетенции, это огонь стяжаний это опять же это стяжание
точно усиливает любого служащего в своей компетенции, то есть всегда возжигается ФА, это
нужно  и нужно опять сложить смысл, зачем это нужно, чтобы вы поняли, действительно про
это забывают, когда один раз стяжали, в подразделении забывают что надо разрабатывать это
ФА. 

     Не  о  ФА, но  дополнение  к  этому когда  новенькие  к  нам приходят, о  чем с ними
говорить или не говорить я задавала вопрос о школе Здоровья, сами понимаете там есть.. и
ответ был - Лариса  такой получила от Владык, что а чем мы работаем вот с новенькими,

14



Съезд ИВДИВО 31.07 – 4.08.2019, Санкт-Петербург
секция ВШС ИВО и Полномочий Совершенств ИВО

какое количество частей все таки не у всех одинаково, Лариса сказала – функционал. Нет
частей таких что бы Части,  на что они возьмут если мысли они не вырабатывают, суть это
понятное дело, что это очень редко, когда до сути там вот Виталий говорил, что академики не
доходят до выработки сути, выработки частностей, а уж Часть там тоже не дотягиваются
функционал  функции  всего  лишь,  то  есть  нужно  трезво  подходить  к  этому  понимать  и
реагировать и ответственно. А мы то за Частью работаем, это функционал у них  растёт и
если какие то програмные разработки для новеньких, у нас возникнут какие- то проекции и в
этом будет участвовать ФА, это будет замечательно.

 … По 14 горизонту есть какие то выступающие. Тогда есть предложение по 14 горизонту
какие-то тематики рассмотреть, рекомендации, у представителей есть что сказать, спросить
пока мы в огне съезда, пообщаться, консультироваться, развернуть что то. Можно такой к
Любови у неё в теме было так « 16 совершенств и развитие Абсолюта» может это как раз и
пересечение наших двух горизонтов – Полномочия Совершенств и какие 16 совершенств мы
закладывали в тематику, мы сейчас раскрутим как раз 14 горизонтом…

Когда мы выходим и стяжаем ФА, чем выше мы подготовлены нашими частями, мы
можем  эталонной  выйти,  можем  одной  частью,  но  если  мы  выходим  Совершенными
Частями,  то и от Отца  получаем ФА более совершенное.  Таким образом,  развивая наше
совершенство, мы получаем более высокое ФА с заложенной более высокой материей. 

-Применяя  ФА,  наши  Части  становятся  более  дееспособными,  более  огнеёмкими,
синтезно направлеными, что и позволяет нам в дальнейшем служении получить больше. Есть
на что получать. Чем совершеннее наши Части, тем более высокое состояние материи они
могут принять. Вот за счёт этого и идёт качество роста стяженного ФА. Это более высокое
состояние материи притягивается в Совершенные Части.  Одной частью, развитой, мы можем
не выдержать такое количество.

-  Можно  я  сошлюсь  на  Регламент  1  пункт  6.  Кроме  того  ФА  развивается  и
действует  по  всем  видам  Реальностей,  неся  наш  аспект   метагалактичности  и
необходимой среды в них. Поэтому стяжание ФА ежегодное обязательно для всех групп
и для каждого и служащего и живущего Шестой Метагалактической Расой Жизни, а
Раса это Человек, если он заинтересовался на наши  речи о Метагалактике и согласился, что
я вот пока  Синтезы не прохожу. Можно выйти в 1 ВЦ.

- Если развернуть и продолжить тематику с ракурса 14 горизонта по стяжанию ФА
нашими  служащими,  особенно  с  новенькими,  что  получается.  Есть  просто  два  слова
«полномочия и  совершенство»,  14  горизонт   и  действительно  мы не  настолько  готовы,
потому, что мы все первый год вошли и насколько этот месяц-два успеем проникнуться, что
пока поскладываем,  но в любой тематике можно рассмотреть пока вот этих два слова. Есть
«полномочия»  и  есть  «совершенство».  Слово  «совершенство»,  один  из  ракурсов  его
расшифровки,  это  вершина  чего-то  и  всегда  человек  эволюционно  идёт  к  следующему
совершенству.  Служащий,  кстати  также,  вопрос,  в  чём  его  совершенство.  Когда  к  нам
приходят новенькие, они также ищут следующего совершенства. 

Вопрос в чём? Если приходит просто человек и сейчас бы просто спросили, для чего
ему нужен этот огонь ФА, будет ли  его это следующим  его совершенством? Давайте тогда
найдём, будет ли этот огонь ФА его следующим совершенством. Человек приходит и у него
допустим  там  3  части,  приходит  Душой  или  Разумом  или  Сердцем.  Вот  он  приходит  и
начинает общаться, взаимодействовать, мы же знаем об этом. Его Сердце или его Душа или
его Разум, этого человека, чем оно насыщается и чем оно развивается на данный момент,
когда он пришёл.  Оно насыщается чем?  Оно насыщается в основном окружающей средой.

-Если  это  Подразделение  ИВДИВО развёрнуто,  то  Часть,  которая  активирована  на
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этом Подразделении, она по любому действует и формируется у всех там живущих, без ядра.
Глава ИВДИВО на последнем Синтезе говорил: «В Италию поехал и увидел там у обычного
водителя 160 какая-то часть начала пахтать».

- Если вы хотите сказать, что когда придёт новенький, и вы ему скажете, что у вас есть
Итическая Метагалактика, она у вас она есть, потому что из Подразделения?

-Нет. Мы же говорим о среде.
-Мы  говорим  о  том,  что  совершенно  нормально  объяснить  человеку,  по  самому

простому, где он берёт энергию. Каждый человек хочет внутренне быть заполнен  чем-то.
Чем он заполняется? Он заполняется окружающей средой, он заполняется любовью близких.
Он заполняется, если хорошая работа, и он её любит, он тоже любовью к своей работе он
тоже заряжается. Если вы помните огонь, это как вышестоящая энергия её тоже можно так
называть и так объяснять. Огонь более высокая энергия и если ты её сможешь принять, у неё
более высокая вибрационная частота,  у неё там более высокие герцы, кто с этой тематикой
знаком. Это тоже можно объяснять в программе ФА и это всё будет более понятно. И ввести в
то самое высокое его,  в то следующее совершенство на которое он готов. Кто-то допустим
готов:  «Вот я из космоса беру…».  Классно, следующее его совершенство и тогда можно вот
этот самый Абсолют предложить. Короче, здесь уже вопрос идёт  полномочий, насколько
служащий действительно уполномочен в ведении данной темы и он её может  разворачивать
тем ракурсом, в совершенстве которым  во фрагменте он владеет. Каким-то совершенством
человек владеет, он этим уполномочен. Если вы на эту тему что-то просто продумаете, и это
будет наше, каждого из нас, следующее совершенство мы тоже им будем уполномочены. При
этом я ещё предлагаю всё-таки рассказывать об этом служащим Подразделения, чтобы они
также  этим  занимались.  Просто  посидеть  и  продумать,  а  как  же  это  можно  человеку
предложить, человеку объяснить. То же самое, если человек всё-таки к кому-то обращается, к
Аллаху, к Всевышнему, к Создателю, если он, как правило сюда  притягивается, у него есть
это.

- Владыка его подвёл.
- Здесь вопрос Отче наш, Создателя и Всевышнего всегда  в адаптации с человеком, к

человеку. Отец и Владыки не запрещают называть их Всевышним или Создателем или так
человеку как он привык его называть. У Отца много имён и здесь тоже такой момент, когда
вы с точки зрения совершенства здесь,  нужно просто  почувствовать и увидеть,  на какое
следующее совершенство готов человек. И оценить себя на какое следующее совершенство я
могу его  ввести.  Потому,  что  бывает так,  если там человек,  у  него  может быть   больше
совершенства в чём-то, он мне высказывает это. Я не готова вести. Если он ведёт, допустим,
миллион, а хочет миллиарды вести, я тогда ищу другой какой-то вопрос, а давайте с точки
зрения духа.  Материя это хорошо классно, а с точки зрения духа как развивать.  И тоже
можно   найти  тему,  чтобы  перевести  человека  на  более  концентрированную,  на  более
высококачественную энергию, которую можно называть огонь. Огонь, это тот же Абсолют,
это то, что абсолютно, источник энергии. Этот вопрос источника, когда люди входят, вообще-
то ищут именно источник чего-то, который поможет. 

- Понимаете,  у нас прозвучало так, что  будто первый  человек бегает по улице и мы
ему:  «Да пошли ФА сейчас  с  тобой стяжаем».   Нет,  это  не  в  этом ракурсе,  конечно  же.
Человек, который у нас например есть, они синтезы не прошли и годами крутятся вокруг
синтеза и не хотят синтез проходить и в тоже время они принимают Метагалактику,  они
принимают, что есть Отец в этой адаптивной форме. И типа этого с ними общаешься, ну в
синтез они не готовы прийти. Вот не готовы. Гражданский он прошёл у нас, такой нет.  Ядро
принять,  это  тоже  нужна  какая-то  внутренняя  решительность.  Вот  для  таких,  конечно,
предложить, если он захочет стяжать.

-Дело в том, что если человек начинает вот этой самой высокой концентрированной
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энергией напитываться, он понимает, что этот огонь идёт из Метагалактики, он постепенно
перестраивается, отношение его меняется. По времени у кого, сколько получается, мы сразу
пришли. 

      Каждый человек совершенствуется в своем темпе, каждый человек совершенствуется
в  условиях  своего  какого-то  индивидуального  времени.   Сказать  о  том,  что  мы  видим
совершенство человека от его индивидуальной истории, я не знаю. Это если  вот его сейчас
взять, на Синтез посадить и держать. У каждого своя история. Может кому-то достаточно
одного Огня Фа на это воплощение. Здесь уже с позиции Мудрости рассматриваем.  Это - что
касается Фа и рассмотрения данного вопроса с точки зрения Полномочий Совершенств. Мы
можем это завершить и перейти на тему Полномочия Совершенств у нас, как у служащих. 

- Большое спасибо. Хорошо  развернута тема как с новенькими общаться, как их
привлекать.   Методика. Давайте продолжим. Давайте по служащим поговорим. Кто хочет,
кому интересно сказать. 

- Если  рассмотреть  Совершенства  и  Полномочия  для  нас,  как  для  служащих,
здесь что развертывается? Как мы можем совершенствоваться  как служащие? Во-первых,
стяжать что-то более высокое, войти в более высокое, например, стяжать должность более
высокую.  Этим  совершенство  имеет  место  быть.  Если  взять  более  глубокое  внутреннее
индивидуальное  совершенство,  то  оно  развёртывается  стандартом  по  16-ти  реализациям,
если снизу смотреть это от Поядающего Огня до Идивной компетенции. Второе – это Тело,
Физическое  мировое  Тело,  мировые  Тела.  То  есть  развитием  каждого  мирового  Тела  на
какой-то следующий шажок. Это будет его совершенство.
      Как  это  сделать?  Как можно перейти в  следующее Совершенство?  Для начала
нужно  увидеть,  а  в  чём  я  нахожусь  сейчас.  И  в  этом  Мудрость  не  только  в  помощь,  а
Мудрость даёт вот этот объективный взгляд. Без Мудрости можно либо недооценить себя,
либо  переоценить  себя,  либо  побояться  услышать  Владыку.  Я  приведу  пример:  новый
директор завода пришел, получил какой-то завод, в каком-то состоянии этот завод. Для того,
чтобы вступить в полномочия, что сделает такой директор? Во-первых, проведет ревизию.
Ревизию кадров, безоценочно, как факт: сколько у него человек есть, каких специальностей.
Сколько у него станков, какие действующие, какие недействующие. Сколько у него земли,
какие помещения, какая площадь. Если он будет просто  ходить и восклицать : «О! Вот это у
меня, о!» Это не мудрая позиция. Это нигде не поможет, ни в жизни, ни в служении. То же
самое в служении в каком-то объективном мудром взгляде на самого себя. 
       Поэтому входим в Мудрость, входим в Истинность. Истинность, когда нет плохого -
хорошего, есть вот так,  и есть следующий шаг, потому что всегда есть следующий шаг, где
бы ты ни находился. И вот, входя в это, можно у Владыки спрашивать и выявлять то же самое
Метагалактическое, Тонкое мировое Тело. Его можно рассмотреть, прожить, познакомиться с
ним обязательно. Всё равно, какая-то оценка произойдет при внутреннем желании, если это
желание Полномочного. Если вас назначили директором и дали вам завод, вы полномочны,
вы не можете на это закрыть глаза.  
      И  то  же  самое,  когда  мы  вступаем  в  полномочия  и  нам  даны  эти  16  или   32
реализации,  мы  ими  полномочны,  то  есть  мы  можем  выходить  и  запрашивать.  И
сонастраиваясь вот таким взглядом, мы обязательно это проживём. Тогда следующий шаг –
увидеть, в чём мой следующий шаг, моё совершенство, моё тонкое мировое тело – к чему
идти.   Допустим,  мы  увидели,  что  оно  слабо  насыщено,  самая  обычная  проблема.  Вы
смотрите, а оно вам не сигналит, не действующее, не бурное. По ощущению либо по тонкому
виденью это можно рассмотреть. Если совсем не получается, это можно с кем-то сделать,
выйти с кем-то: «Давай вместе проживём, мне нужен твой взгляд ». Такой взгляд со стороны.
И  можно  это  от  себя  придумать  какой-то  шаг  сделать,  а  можно  у  Владыки  запросить
следующее совершенство как эталон, как образ следующий. 
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      Допустим, вы проживете, что вам нужна большая насыщенность этого самого тела. И
вы знаете, куда идти. У вас сам мозг включается, сам это делает, ищет какие-то моменты,
возможности,  чтобы это сделать.  Даже в  практике вспоминает.  То есть,  если мы ранее  в
практике насыщали эту тему, то обязательно в практике он будет сигналить, и обязательно
пойдет насыщение. И дальше это с  Метагалактическим телом, Синтезным. Ну а потом идут
Частности, Аппараты, Системы, Части. Потом сам человек. Сам человек, мы уже говорили,  –
это  программа.  Здесь  совершенствование  идёт:   либо  ты  Человек  Планеты,  Человек
Метагалактики, либо Человек Изначально Вышестоящего Отца. На сегодняшний день, три
основные. И здесь мы сами понимаем, в какое следующее совершенство нам идти.
       Здесь, если не получается, можно запросить у Владык один из методов. Ну например, не
получается стяжать Абсолют. Точно так же можно выйти к Владыке и попросить показать :
«А вот, если я стяжаю, какое будет моё следующее совершенство, какая я буду? Что у меня
появится, чего сейчас нет?»  Как правило, мы не стяжаем, потому что мы более-менее своим
совершенством довольны. Ну, так, подсознательно. Мы можем, конечно, внешне говорить,
что да, надо, потому что уже нас там прессуют. Да, знаете,  материя  - она статична. Она не
любит  резких  там  перемен.  Чтобы,  знаете,  с  утра  встать,   нужен  какой-то  сильный
внутренний стимул, чтобы сама материя встала и что-то сделала.  Если стимула нет, пойти с
утра на работу или куда-то, если нет внутреннего горения это сделать, меня не поднимешь.
Это нормально. Зачем мне двигаться, и так все хорошо. Если нет какой-то включённости.
       А вам  Владыка покажет, что ты стяжаешь, и по итогам ты будешь либо Человеком
Метагалактики ФА, либо Человеком Изначально Вышестоящего Отца, это вот так. А как это
вот так? Нужно ещё эти проникнуться.  Это же Человек, и этот вопрос у тебя решится. Вот
для примера,  я,  когда-то стяжала Абсолют ФА, это было давно, сколько-то там Синтезов
прошла в самом начале, сколько нужно было. И вот сказали, нужно стяжать.  Зачем стяжать?
- Можно решить любой вопрос. Огонь можно было направлять, можно везде его направлять.
Мне нужна была квартира. Мне сказали, что 50% на выражение Отца и чтобы квартира была.
И  вот  в  каждой  практике  я  каждый  раз  это  делала.  Только  я  закончила,  вы  просто  не
поверите, с утра звонок – звонят из Администрации : «Приходите, вы получаете квартиру».
Ну не может быть такого! Называют фамилию папы, мамы…да, мы 12 лет назад становились
на очередь…У меня после этого вопросов вообще нет, что мол это не работает…

Следующее  совершенство  у  каждого  свое,  свое  устремление,  что  вы  хотите  по-
человечески  преодолеть.  Программы  –  это  человеческие  вопросы.  То  же  самое,  что
человеку дают, как совершенствоваться, дают больше вот этой высококачественной энергии,
чтобы вы решили в конце концов все свои вопросы и стали классным Служащим.

- Вопрос даже не в том,что на квартиру, а по сути для многих этот Огонь…цифры
миллионные, голова понимает, что это тяжело. Нет протокола в нейронных связях, который
бы говорил, что стяжание здоровья, стяжание хорошего настроения…а ведь это надо сделать.
Раньше  магией  занимались,  чтобы  что-то  получить  в  материи,  нам  дают  корректный
способ, в сотни-тысячи раз более дееспособный, а мы его упорно не делаем.

- И этот именно Человеческий срез мы не пускаем в свою жизнь.
-У меня есть знакомая, которая говорит, что мол ты такой правильный, а где??? Дай!

Покажи! И на самом деле она очень права , хоть там и есть свои нюансы…
- Вы не вошли в Полномочия
- Я Огнем не явил ….
- Потому что вы видите линию Совершенства, а Полномочия не взяли на себя .
- Да, до конца нет реализации и этим надо упорно-упорно заниматься.
- Вопрос не в упорстве, а в том, что есть Совершенства, а Полномочия выпадают, у

нас  именно  16  Полномочий,  Человек  может  зациклиться  на  Человеке,  а  нужно  все  16
включать,  Человека,  потом Посвященного,  здесь нужно сначала определить,  какое у меня
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Посвящение  и  взять  на  себя  Полномочие  ввести  в  следующее  Посвящение.  Также  по
Статусам, по Творящему Синтезу, потом по Полномочиям Совершенств, по Иерархизации, по
Ивдивостям.  Мы пошли снизу вверх и в  вершине мы, да Отец,  но в синтезе всего этого
вершина  –  Должностная  Компетенция.  Мы  компетентны  ИВДИВО-это  наше  самое
вершинное выражение независимо от того, как рассматривать, хоть по 16-рице, хоть по 32-
рице.  Если  расписать  32  на  32  и  тогда  в  Компетенцию ИВДИВО нужно ввести  каждую
линию, каждый горизонт, чтобы не было вот этих дырок: то мы ивдивный, то…

Кто такой этот Ивдивный? Компетентность-это прямое явление  ИВО .
Что произошло сегодня в практике на совещании, вспомните? Первое, что мы сделали, мы
своей Ивдивной Компетенцией …
Что такое Ивдивная Компетенция – мы Полномочны, мы Компетентны ,  а  ИВДИВО- это
наши Совершенства. Т.е. нам каждому дали часть ИВДИВО, какую-то линию ИВДИВО. Это
наше Совершенство, это просто дано, это данность. Хотим мы или не хотим, но Аватары нас
видят, где вот ходит ячейка ИВДИВО. Я понимаю, что  я полномочна, потому что на мне
есть этот Огонь и я действую уже ИВДИВО, и это ИВДИВО нужно ввести в следующее
Совершенство  насыщением  каких-то  Синтезов,  каких-то  Огней.  Т.е.  прожить
Совершенство как то, что нам дано. А второе, мы совершенствуем себя как компетентного.
Т.е мы должны сами расти как компетентный Полномочный и данное Совершенство растить
в  следующее  Совершенство.  И  сегодня  я  увидела  на  данный  момент  самое  высокое
Совершенство,  когда  мы входили своим ядром Ивдивного,  синтезируясь  с  Кут  Хуми,  мы
начинаем искрить, эманировать, отдавать 8-ми миллиардам что-то сразу же в этот момент.
Наша задача это понимать, эту ответственность держать, хоть я и не вижу каждого человека.
И  не  Владыка  за  меня  это  делает,  а  я  беру  и  этой  Полномочностью  напрявляю  8-ми
миллиардам жителям , 3200 Служащим ИВДИВО. И мой Огонь единственный и я его должна
брать на всех, потому что никто больше не может его взять. Здесь еще показано было, что мы
как только берем, сразу же все распределяется. 

И  следующее,  еще  мы ,  когда  14-ым горизонтом встречаемся,  берем  еще  и  на  51
служащего  14  горизонта  ракурсом  14-го  горизонта.  Здесь  уже  индивидуальная
ответственность за команду.

А следующий шаг: мы входим в явление ИВО и синтезируемся со 192 парами – это
384 Иерархами. И у нас внутри Отец,помните отец ушел, а мы на это место стали, это о чем
говорит? Мы вот Отец этим, потому что Ивдивная Компетенция – это от ИВО. И если эти все
уровни Совершенств удерживать, чтобы это пришло.

Совещание завершено.
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